

# Alle Wege für den Erfolg

Sayuri&Jun

Von Lily015

## Ein schrecklicher Tag

Hallo \*strahl\*!!!

Das ist meine erste Fanfiction also seid bitte nicht so streng mit mir.

Also viel Spaß beim lesen und ich warte auf viele Kommiss (bitte keine Morddrohungen, aber ich freue mich über Kritik und Verbesserungsvorschläge) ;).

Da saß sie nun, zusammengekauert in ihrem Zimmer, mit Tränen in den Augen vor Schmerz. Was passiert war?

Naja es fing ganz Harmlos an.

//Flash back//

Sie fuhr mit dem Fahrrad von der Uni nach Hause. Doch dann übersah sie einen Fußgänger, bremste schlagartig und stürzte über den Lenker. Sie wollte sich noch mit den Händen abstützen doch dann knackte etwas und sie schrie nur noch, dann lag sie auf dem Radweg, sich das Handgelenk haltend. "Um Himmels willen, alles in Ordnung sagen sie doch bitte etwas!"

Sayuri jedoch stand auf, mit Tränen in den Augen und sagte nur, etwas benommen:"Alles bestens!" "Das sieht aber nicht so aus!" sagte sie nun in einem etwas festeren Ton und nahm ihr Fahrrad, sogut es eben ging und ging zwar etwas unsicher aber gut.

//Flash back//

Ja und nun saß sie hier, die Jungs hatten sie nicht gesehen, in ihrem Zimmer.

"Hey Sayuri, bist du da?" das war Jun. Sie antwortete nicht, wie den auch bei den Schmerzen. Und so kam er rein. "Sayuri? Hey Sayuri, süße was ist passiert!"

Schnell wischte sich die angesprochene sich ihre Tränen aus dem Gesicht und versuchte ihre, inzwischen stark angeschwollene, Hand schnell hinter dem Rücken zu verstecken. "Es...es ist nichts!" und sie versuchte zu lächeln. Jun kniete misstrauisch vor ihr nieder:"Na dann, kommst du mit ins Wohnzimmer?" "Äh hähä, ja klar."

\*+\* oh nein bitte lass mich doch einfach in ruhe \*heul\* \*+\*

Und nun saßen sie alle vier im Wohnzimmer vor dem Fernseher. Sayuri stiegen schon wieder die Tränen in die Augen, ihre Hand tat ihr sehr weh, doch sie wollte den Jungs nichts sagen da sie doch den Vorspieltermin bei einer Plattenfirma hatten. Sie hatte

sich aus Jun's Armen, in denen sie gelegen hatte, befreit und lief in ihr Zimmer damit keiner die Tränen sehen konnte.

Jun, Keigo und Atsushi schauten ihr verwirrt nach.

"Ich geh zu ihr." meinte Jun und ging besorgt zu ihr.

Sayuri lag auf ihrem Bett und weinte und hielt sich die schmerzende Hand.

"Sayuri!! Was ist passiert deine Hand ist ja ganz angeschwollen!" "Jun!" weinte sie. Jun nahm sie sofort sanft in den Arm und strich ihr über den Rücken kurze Zeit später sagte er:"Komm süße das muss sich ein Arzt ansehen." "Aber Jun, wenn er mir verbietet zu spielen wir haben doch den Vorspieltermin!" sie war total verzweifelt.

"Das ist doch jetzt total nebensächlich!" er nahm sie auf den Arm, Atsushi wickelte noch ein nasses Tuch um Sayuris Hand, und so brachte er sie dann in ein Krankenhaus.

Dort angekommen kamen sie in ein Behandlungszimmer und der Arzt kam sofort. Sayuri sollte sich auf die Liege legen und er tastete ihre Hand ab. Sie musste einen Schmerzschrei unterdrücken. Dr. Smith sagte nach der Untersuchung:"Sie hätten viel früher kommen sollen es tut doch sicher sehr weh!" "Ja, aber was ist den nun mit meiner Hand?"

Fragte Sayuri verzweifelt. " Ihr Handgelenk ist gebrochen ich werde einen Gipsverband anlegen müssen den sie mindestens vier Wochen tragen müssen." "Nein das geht nicht ich muss doch Gitarre spielen!"

"Tut mir leid aber daran führt kein Weg vorbei."

Und so nahm er das Material und wickelte Sayuris Hand darin ein.

"So sie müssen das Gelenk schonen und kommen bitte nächste Woche wieder um den Verband wechseln zu lassen." Veranlasste der Arzt. Jun nahm nun seine Freundin und sie gingen nach Hause.

Sie standen nun im Flur und Sayuri war total niedergeschlagen. "Hey süße!" sagte Jun, nahm sie in den Arm und bückte etwas um ihr in die Augen zu schauen und dann zu küssen. "Aber Jun."

Auch Atsushi und Keigo kamen dazu und Jun erzählte ihnen alles. "Sayuri, ich werde morgen früh einfach zur Plattenfirma gehen und bitte sie um einen neuen Termin." Sagte Atsushi sofort. "Musst du nicht Atsushi ich schaff das schon. Ich muss nur die Zähne ein bisschen zusammenbeißen und etwas üben!" beteuerte Sayuri. "Das ist totaler Quatsch, du wirst mit einer gebrochenden Hand keine Gitarre spielen!" sagte Jun bestimmt. "Aber ich kann's doch versuchen!" "Nein!" waren sich die drei Jungs einig. "Komm, gehen wir erstmal ins Bett und reden Morgen noch einmal darüber." Sagte Jun und sie gingen schlafen.

---

Das war das erste Kap und ich Hoffe es hat euch gefallen. Bitte viele Kommies.

Das nächste Kap kommt auch (hoffe mir fällt noch was ein).

Byebye eure Lily \*heagdl\*